

Anlage 5 des Protokolls der 7. Sitzung des AzVF am 15.10.2018

Anfrage des Herrn Bock zu TOP 16

Der Kreisausschuss hat mit Beschluss vom 20.04.2016 die Einführung des Systems „mobile Retter“ beschlossen.

Haushaltsmittel wurden insofern für den Haushalt 2017 erstmalig vorgesehen.

Hier im Fachdienst konnte das Projekt mangels Personalressourcen erst ab 09/2017 konsequent vorangetrieben werden (eine 0,5 VK wurde ab 09/2017 besetzt; die Stelle ist schwerpunktmäßig für unterstützende Tätigkeiten für den ÄLRD vorgesehen).

Die technische Umsetzung hat ebenfalls Zeit in Anspruch genommen: Anders als in anderen Landkreisen wird im hiesigen Leitstellenbereich ausschließlich der Landkreis Peine an das System angeschlossen, was Abgrenzungsarbeiten in der Leitstelle erforderte. Darüber hinaus gab es firmeninterne Umstrukturierungen bei mobile Retter, die einen zügigen Start von mobile Retter verzögert haben.

Die „Netto-Einführungszeit“ dauerte insofern ca. ein Jahr und wird daher als nicht zu lang angesehen.